



Aire de jeu en Intérieur

Le Parc Dieren à Ouwehands aux Pays Bas a fait construire une gigantesque aire de jeu d'intérieur pour les enfants. Conçu sous la direction de l'artiste Hedda Buijs et du designer Günter Beltzig, un vrai petit paradis du jeu autour du thème du "zoo" a été créé, offrant des zones d'escalades ou des espaces permettant des jeux de rôles de diverses difficultés pour les enfants. Près de la volière aux perroquets se trouvent les équipements "Nids de perroquets" qui permettent aux enfants de se balancer comme le font les vrais nids de ces oiseaux ! Sous l'œil curieux des petits singes, les jeunes explorateurs peuvent grimper dans la maison aux arbres vacillants (montés sur des plots de métal, les poteaux en bois oscillent doucement autour d'une position centrale, permettant à la maison de se balancer légèrement). Derrière les palmiers, on trouve le bateau de Robinson Crusoe et près de la fosse aux loutres, un espace de jeu aquatique attend les enfants. Un grand pont de singe suspendu traverse en diagonale la zone d'activité, offrant aux enfants une fantastique vue globale sur toute l'aire de jeu et leur permettant de décider vers quel endroit du parc, non encore exploré, partir jouer !

Aire de jeu en Intérieur

Localisation

Parc Dieren, Rhenen, Pays Bas

Design et concept

Hedda Buijs, Günter.Beltzig

